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Оказывается, если лицо лужковского призыва забросить на новые земли Москвы, а на
освободившееся место дефекта префекта посадить  лицо старой гвардии лужковского
призыва, то по-собянински получится "освобождение от последних кадров лужковской
эпохи". Похоже, всем пора ставить диагноз и отправлять туда, где всех вылечат

      

  

{youtube}-jwL78uWFuc{/youtube}

  

Сергей Собянин  освобождается от последних кадров лужковской эпохи и расставляет
людей  на присоединяемые к Москве территории. Префект ЮЗАО Алексей Челышев 
будет управлять двумя округами на новых столичных землях. Уволенному  главе СЗАО
Виктору Дамурчиеву не предложили даже должности «свадебного генерала».

  

После значительного перерыва Сергей Собянин вновь  устроил небольшую кадровую
революцию в городском правительстве: своих  постов лишились сразу два префекта –
Алексей Челышев и Виктор Дамурчиев.

  

Бросили на «Большую Москву

  

Возглавлявший  до сегодняшнего дня Юго-Западный округ 57-летний Челышев теперь 
назначен главным по присоединяемым к столице территориям. Как сообщил  мэр, на этих
землях будет создано два административных округа –  Новомосковский и Троицкий.

  

В  будущем у каждого из них будет свой префект, но в переходный период оба  округа
будут управляться Челышевым. Пока, как заметил Собянин, «с имеющимся кругом
управленческих задач вполне может справиться единая префектура для обоих
округов».
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«Алексей  Валентинович имеет большой управленческий опыт, думаю, он справится и 
сможет обеспечить взаимодействие старых и новых территорий», – отметил  мэр. По его
словам, ближайшая задача властей – сформировать программы 
социально-экономического развития новых округов, учитывающие специфику 
территорий и максимально отвечающие потребностям «новых  жителей Москвы». В
частности, это относится и к переходящим в  собственность столицы 62 муниципальным
учреждениям – детским садам,  школам, амбулаториям, центрам социального
обслуживания.

  

Депутат Мосгордумы Иван Новицкий назвал новое назначение Челышева вполне «логич
ным».
«
Новым территориям требуется очень опытный и знающий руководитель, – заявил
Новицкий
«
Газете.Ru».  – Кроме того, сыграло свою роль территориальное соседство ЮЗАО и
новых  округов, общие коммуникации, транспортные потоки, и, разумеется, знание 
Челышевым этого направления».

  

По мнению экс-префекта САО Олега Митволя, новую должность Челышева следует
рассматривать как понижение.

  

«Я бы поспорил с тем, что назначение на два будущих округа это повышение, – сказал
Митволь «Газете.Ry».  – Юго-Западный округ – один из самых престижных, элитных
округов, а  новые территории – это поля. Да и работать на проспекте Вернадского 
намного удобнее, чем в Троицке».

  

В структуре исполнительной власти столицы Челышев находится с 1998 года (до  этого
он работал в различных коммерческих строительных организациях).  Он возглавлял
районные управы, строительный комплекс Юго-Запада, работал  в должности
зампрефекта ЮЗАО. В декабре 2005 года был назначен  префектом.

  

Жителям округа чиновник хорошо запомнился  по сносу поселка Южное Бутово. Тогда,
проработав меньше года в должности  префекта, Челышев взял ответственность за
происходящее на себя, заявив в  Общественной палате, что все решения, касающиеся
Бутово, принимал он  лично. «Я считаю  неверным обвинять руководство столицы в
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принятии каких-то решений по  выселению жителей из поселка, потому что я лично
принимаю решения по  этим вопросам», – вывел из-под удара тогдашнее руководство
города  чиновник. Кроме того, напомнил лидер партии «Яб
локо»,  депутат прежнего созыва Мосгордумы Сергей Митрохин, имя Челышева более 
чем любого другого префекта, связывают с лужковской точечной застройкой.

  

Возглавит  префектуру ЮЗАО после ухода Челышева его первый заместитель Виктор 
Фуер. Пятидесятидвухлетний чиновник также выходец из коммерческих  строительных
кругов. В 2000-х годах Фуер занимал пост начальника ЖКХ  ЮЗАО, работал главой
управы Гагаринского района, а в марте 2007 года  стал заместителем префекта округа.

  

Лужковские больше не нужны

Читать полностью: http://www.gazeta.ru/politics/2012/04/17_a_4401857.shtml
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